

29. September 2021

Medienmitteilung

Thomas Riedel wird Chefarzt an der Universitätsklinik für Kinderheilkunde im Medizinbereich Kinder und Jugendliche

Die Direktion der Insel Gruppe hat PD Dr. med. Thomas Riedel zum Chefarzt an der Universitätsklinik für Kinderheilkunde im Medizinbereich Kinder und Jugendliche ernannt. Er tritt seine Stelle am 1. Dezember 2021 an.

PD Dr. med. Thomas Riedel schloss 1993 sein Medizinstudium an der Universität Bern ab und erlangte 2002 die beiden Facharztstitel für Kinder- und Jugendmedizin sowie Intensivmedizin. Er promovierte im darauffolgenden Jahr an der Universität Zürich und habilitierte sich 2015 an der Universität Bern. Im Jahr 2002 und von 2005 bis 2016 arbeitete er bereits am Inselhospital, zuletzt als stellvertretender Leiter der pädiatrischen Intensivstation. Während der letzten knapp fünf Jahre war er Chefarzt und Departementsleiter der Kinder- und Jugendmedizin sowie Mitglied der Geschäftsleitung am Kantonsspital Graubünden.

Thomas Riedel ist in der Schweiz und auf europäischer Ebene gut vernetzt; so ist er seit 2019 Co-Präsident der IG Pädiatrische Kliniken Schweiz und Mitglied in diversen schweizerischen und europäischen Fachgesellschaften.

Weiterentwicklung der pädiatrischen Intensivstation

Thomas Riedel wird per 1. Dezember 2021 die Leitung der pädiatrischen Intensivstation an der Universitätsklinik für Kinderheilkunde übernehmen. Diese Station zählt zu den grössten Einheiten dieser Art in der Schweiz und soll unter seiner Leitung weiterentwickelt werden. Hierzu zählt der potentielle Aufbau einer Intermediate-Care-Einheit. Auch in der Forschung wird Thomas Riedel neue Schwerpunkte setzen und die Forschungskultur innerhalb der Kinderintensivmedizin auf- und ausbauen. Er wird dabei

mit seinen Forschungsprojekten zur elektrischen Impedanz-Tomografie den bereits bestehenden Forschungsschwerpunkt Pneumologie stärken.

Prof. Dr. med. Martin Fiedler, Ärztlicher Direktor der Insel Gruppe, freut sich auf den Start des neuen Kollegen: «Wir freuen uns, mit Thomas Riedel einen ausgewiesenen Fachmann mit einer ausgleichenden und kommunikativen Persönlichkeit sowie Managementenerfahrung für diese verantwortungsvolle Position gefunden zu haben.»

Medienauskünfte

Kontakt via Medienstelle: Telefonnummer +41 31 632 79 25; kommunikation@insel.ch

Die **Insel Gruppe** ist die schweizweit führende Spitalgruppe für universitäre und integrierte Medizin. Sie bietet den Menschen mittels wegweisender Qualität, Forschung, Innovation und Bildung eine umfassende Gesundheitsversorgung: in allen Lebensphasen, rund um die Uhr und am richtigen Ort. An den sechs Standorten der Gruppe (Inselspital, Aarberg, Belp, Münsingen, Riggisberg und Tiefenau) werden jährlich über 800'000 ambulante Konsultationen vorgenommen und rund 60'000 stationäre Patientinnen und Patienten nach den neuesten Therapiemethoden behandelt. Die Insel Gruppe ist Ausbildungsbetrieb für eine Vielzahl von Berufen und wichtige Institution für die Weiterbildung von jungen Ärztinnen und Ärzten. An der Insel Gruppe arbeiten über 11'000 Mitarbeitende (inkl. Lernende).

Besuchen Sie uns auch auf:

